

## Eratkan Silaturahmi, Danramil 22 Wonosari Hadiri Pengajian Akbar Milad ke-20 Ponpes At Ta'awun Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.SIBERINDO.ID](http://KLATEN.SIBERINDO.ID)

Jan 26, 2025 - 15:45



*Eratkan Silaturahmi, Danramil 22 Wonosari Hadiri Pengajian Akbar Milad ke-20 Ponpes At Ta'awun Wonosari Klaten*

Klaten – Dalam rangka memperingati Milad ke-20, Pondok Pesantren (Ponpes) At Ta'awun yang terletak di Dukuh Wantilan Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, Sabtu Malam (25/01/2025) menggelar Pengajian Akbar yang

dihadiri oleh berbagai tokoh penting. Acara ini turut mengundang masyarakat setempat untuk merayakan perjalanan panjang Ponpes At Ta'awun dalam mencerdaskan generasi bangsa.

Acara yang berlangsung khidmat ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya Wakil Ketua DPRD Kabupaten Klaten, H. Hariyanto, S.Pd., Wakil Bupati Klaten terpilih, H. Benni Indra, S.E., M.B.A., Kapolres Klaten yang diwakili oleh Kapolsek Wonosari AKP Zudiyanto, S.E., serta Dandim 0723 Klaten yang diwakili oleh Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Purwanto. Selain itu, turut hadir Pengasuh Ponpes At Ta'awun, KH. Muhamad Sihono, SH, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi., dan Kepala Desa Jelobo, Ismoyowati Widyaningtias, A.Md.

Saat ditemui, Kapten Inf Purwanto mengungkapkan bahwa kegiatan pengajian seperti ini sangat penting untuk mempererat kerukunan dan keharmonisan antar umat beragama.

“Kegiatan seperti ini memiliki nilai positif dalam menjaga persatuan dan kesatuan di masyarakat, khususnya di Kecamatan Wonosari,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Kapten Inf Purwanto juga berharap kepada seluruh masyarakat untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Wonosari.

Acara ini semakin meriah dengan kehadiran Ustadzah Kharisma Yogi Noviana yang turut memberikan tausiah yang menggugah hati para jamaah. Melalui pengajian ini, Ponpes At Ta'awun tidak hanya mengajarkan ilmu agama, tetapi juga memperkuat rasa persaudaraan di kalangan masyarakat sekitar.

Dengan terlaksananya pengajian akbar ini, diharapkan dapat membawa dampak positif bagi perkembangan pendidikan agama dan meningkatkan solidaritas antar umat beragama di Kabupaten Klaten, khususnya di Kecamatan Wonosari. (Red)